

ID : 1082

Catégorie : FLM

Nombre de mots : 747

À vos marques, prêts? Pâtissez!

Madame, Monsieur, Cher comité olympique,

Veillez m'accorder le peu de votre temps afin de vous faire part de mon incroyable talent de pâtissière, qui, à mes yeux, possède tout le potentiel pour devenir la nouvelle discipline vedette des Jeux Olympiques de 2024. C'est avec fierté que je compte vous parler du lien étroit que ma discipline partage avec la France, pays organisateur des jeux de cette année. Je démontrerai également l'échelle de difficulté de cet art à la hauteur des sports olympiques les plus techniques, ainsi que sa capacité à populariser davantage cet événement tant attendu.

Tout d'abord, suite à votre décision prise le 13 septembre 2017 à Lima, Pérou, c'est officiellement Paris, capitale de la gastronomie et du luxe, qui se voit tenir les Jeux Olympiques 2024. Ainsi, je crois fortement que choisir la pâtisserie, discipline emblématique du pays hôte, est une façon de promouvoir le patrimoine de ce dernier. En effet, en vue de faire connaître la beauté de leur culture à l'international, les pays du monde entier se concurrencent pour accueillir un si grand événement. D'ailleurs, ceci n'est pas la première fois que l'on témoigne de l'apparition d'une nouvelle épreuve dont les origines remontent à l'histoire du pays organisateur. Ceci fut notamment le cas des Jeux de 2008, tenus à Beijing, où les arts martiaux chinois furent intégrés dans la catégorie des jeux de combats. Après cette addition, le monde entier a acquis une meilleure connaissance de la culture chinoise. Par la suite, d'autres pays hôtes se sont succédé à l'ajout de Jeux propres à leur patrimoine. Bref, puisque la France est le berceau de la gastronomie, cet événement, déroulé au cœur de sa capitale, est un moyen de valoriser sa richesse culturelle.

De plus, je tiens à vous écrire cette lettre afin de vous affirmer que sous la toque blanche d'un pâtissier se trouve un véritable sportif de haut niveau. Ceci dit, la prochaine fois que vous hésitez entre un mille-feuille vanille ou un macaron chocolat fleurs de sel, sachez que derrière ces deux desserts se cache un artisan aux nerfs d'acier. En effet, si chez un archer olympique à la fois talent et précision sont requis pour viser une cible, chez un pâtissier, ces exigences pour maîtriser un pochage net et propre dans ses desserts sont primordiales. De même, les patineurs artistiques ne sont pas les seuls à démontrer finesse

et élégance dans leurs gestes. Un chef talentueux possède les mêmes qualités. Effectivement, un pâtissier se doit de bien doser ces arômes et de trouver le bon équilibre entre parfums et textures dans le but d'élaborer un entremet de toute finesse. Ainsi, à travers cette nouvelle discipline, les candidats seront évalués pour leur capacité physique et leur précision, soit les mêmes qualités des candidats des épreuves typiques des J.O. Non seulement le jury des pâtisseries sera-t-il intransigeant, mais il aura aussi faim.

En outre, si la pâtisserie s'incruste au sein de votre programme de Jeux, ceci ne fera qu'augmenter la popularité d'un événement qui regroupe les plus grandes tendances de son air. Voyez-vous, si votre collègue M. Tony Estanguet, président du comité d'organisation de Paris 2024, tient autant à ce que le breakdance, le skateboard, le surf et autres sports contemporains obtiennent une place aux Jeux Olympiques, c'est avant tout afin d'apporter une touche de modernité aux Olympiades. Or, le domaine de la pâtisserie a connu durant ces dernières années une métamorphose radicale grâce aux jeunes prodiges pâtisseries faisant des ravages sur les réseaux sociaux. Cédric Grolet et Amaury Guichon ne sont que des exemples de véritables stylistes du goût qui viennent, à travers leurs photos, transmettre à leurs millions d'abonnés, une nouvelle vision de la pâtisserie. En rafraîchissant le programme des Jeux Olympiques, avec l'ajout d'une discipline inédite qui bouillonne de talents jamais vus, vous saisissez l'opportunité d'attirer de nombreuses personnes curieuses et à la recherche de nouveautés.

Pour clôturer, Madame, Monsieur, mon talent de pâtissière se doit d'être pris en considération par votre comité afin d'examiner son réel potentiel de devenir la nouvelle discipline Olympique de 2024. Cela étant dit, il s'est avéré que ma discipline reflète le savoir-faire de l'hexagone, pays organisateur de Paris 2024, tout en atteignant les attentes dignes d'un sport de haut niveau qui, grâce à son énorme succès sur les réseaux sociaux, permet aussi de promouvoir la réputation des Jeux Olympiques dans le monde. Ces trois atouts majeurs font ainsi de ma discipline un candidat redoutable pour cette unique opportunité.